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Guttenberg fordert Europa auf sich zu Vereinen
Gerald Flurry
28.01.2020

Wir leben in dringlichen Zeiten. Ich denke, europäische Anführer sehen das besser als die amerikanischen.

Die österreichische Nachrichtenseite Die-Wirtschaft.at veröffentlichte am 27. November 2019 ein Interview mit dem
ehemaligen deutschen Verteidigungsminister Karl-Theodor zu Guttenberg. In dem Interview sprach Guttenberg von einem
„letzten Weckruf“ für Europa. Seine jüngste Dringlichkeit und sein Appell an Europa sollten auch für uns ein „Weckruf“ sein.

„Wenn es nach Karl Theodor zu Guttenberg geht“, schrieb die Website, „muss Europa schleunigst zusammenrücken und
Stärke zeigen – auch militärisch.“ Das sollten wir besser beobachten! Guttenberg möchte, dass sich Europa
zusammenschließt und Stärke zeigt, auch militärisch.

Guttenberg wurde gefragt: „ Wie muss sich Europa positionieren, um global neben China und den USA eine entscheidende
Rolle spielen zu können?“ Er sagte: Man müsse „zunächst den Willen“ haben „den Antagonismus zwischen China und den
USA sowie die daraus entstandenen Konfliktlinien ALS CHANCE FÜR EUROPA ZU BEGREIFEN” (Betonung durchweg von mir). Dieser
Mann denkt GROß! Er weiß, dass Europa dazu eine andere Führung braucht.

Daniel 8, 23-24 prophezeit von einem starken Mann, der sich in Europa erhebt und genau das bewirkt, was Guttenberg
beschreibt! (Über diese Prophezeiung erfahren Sie in unserer kostenlosen Broschüre Ein starker deutscher Anführer steht
unmittelbar bevor .) Könnte Guttenberg der Mann sein, der diese Prophezeiung erfüllt?

„Wäre es an der Zeit, dass sich die EU eine geopolitische Agenda zulegt, die über Wirtschaftspolitik hinausgeht?“, wurde
Guttenberg gefragt. „DEFINITIV!“ antwortete er.

Guttenberg sprach dann über Streitkräfte und wie die Entwicklungen in China und in den Vereinigten Staaten ihm „Hoffnung“
geben, „dass dieser letzte Weckruf nun auch gehört wird.“

„DIESER LETZTE WECKRUF“, sagt er! Man muss entweder jetzt reagieren oder es wird nicht geschehen. Das ist eine ziemlich
dringliche Botschaft!

Würden Sie nicht sagen, dass dieser Mann die Dringlichkeit hat, die Rolle dieses prophezeiten deutschen Endzeitanführers
zu erfüllen?

„Wir könnten auch stärker gegenüber jenen auftreten, die uns klein halten wollen“, sagte Guttenberg. Um ehrlich zu sein,
viele Menschen möchten die EU klein halten! Guttenberg will das aber nicht! Er steht gegen diejenigen auf, die die EU oder
Deutschland klein halten wollen!

Guttenberg behauptet, Deutschland müsse „einige nachvollziehbare historische Komplexe überwinden“. Er sagte auch:
„Europa hat eine realistische Chance Adaptionsweltmeister zu werden“ – und sich an alle globalen militärischen und
wirtschaftlichen Herausforderungen anzupassen, von denen er spricht.

Der Interviewer fragt dann: „Wäre es denkbar, dass Sie in die Politik zurückkehren und entsprechende Reformen
anstoßen?“ Guttenberg antwortete: „Ich glaube, viele freuen sich darüber, wenn ich weiterhin Nein sage.“ Das ist eine
scharfsinnige politische Aussage. Aber er bewegt sich weiter in diese Richtung und sie werden das Thema nicht wechseln.

1 / 2

https://www.die-wirtschaft.at/die-wirtschaft/ein-letzter-weckruf-190448
https://www.dieposaune.de/literature/products/ein-starker-deutscher-anfuehrer-steht-unmittelbar-bevor


Sie sind sich sehr bewusst, dass es Deutschland im Moment an der Führung fehlt, um seine Forderungen umzusetzen. Und
das weiß auch Guttenberg.

In einem Interview mit der RTL/n-tv Redaktion sagte Guttenberg am 17. Januar über die derzeitige deutsche
Bundeskanzlerin Angela Merkel: „Wir haben jetzt die Endlichkeit einer hochverdienten Kanzlerin, die ein Land durch viele
Stürme hindurch geleitet hat.“ Aber nun ist die Zeit gekommen, in der „DER ODER DIE NÄCHSTE FÜHREN MUSS“.

Nun, wer glauben Sie wird dieser nächste Anführer sein? Die Bibel gibt starke Hinweise darauf, dass es sich durchaus um
Herrn Guttenberg handeln könnte. Ich erkläre dies ausführlich in „Ist KT zu Guttenberg dabei, an die Macht zu kommen?“

Am 19. Januar hielt Guttenberg in Bayern eine Rede mit dem Titel „2020: Risiken und Chancen eines transatlantischen
Schlüsseljahres“. Die lokalen Nachrichtenmedien zitierten ihn mit der aufschlussreichen Aussage: „Andere beginnen, von
[Deutschlands] Schwäche zu profitieren.“ Es gäbe noch Hoffnung für den Kontinent, „aber das Zeitfenster schließt sich“.

Ich glaube, er beobachtet China und ist besorgt über Chinas wachsenden Einfluss in Europa und anderswo. Er wies auch
darauf hin, dass Deutschland und Europa handeln müssen, während die transatlantischen Beziehungen noch einigermaßen
stark sind.

Guttenberg sieht, dass Europa vom Konflikt zwischen China und den USA profitieren kann. Die USA dämpfen China
vorübergehend etwas ab; dies gibt Europa ein Zeitfenster in dem es handeln kann. Aber es ist kurz – ich glaube, dass
Guttenberg absolut Recht hat.

Die Bibel offenbart, dass Europa eine mächtige Militärmacht werden wird – so mächtig, dass es den Punkt erreicht, an dem
sich die Menschen fragen werden: „Wer kann mit ihm kämpfen?“ (Offenbarung 13, 4).

Guttenberg beklagt häufig, dass Deutschland den französischen Präsidenten Emmanuel Macron in seinem Bestreben,
Europa neu zu organisieren, nicht unterstützt habe. Als Macron eine „echte europäische Armee“ forderte, sagte er, es sei
notwendig, Europa „in Bezug auf China, Russland und sogar die Vereinigten Staaten von Amerika“ zu schützen. Diese
Aussage hatte viele Analysten in den USA schockiert—aber anscheinend hat es Guttenberg nicht schockiert.

Prophezeiungen zeigen, dass, sobald sich diese europäische Armee formiert, ETWAS DRAMATISCHES MIT DEM ANFÜHRER DIESER

SUPERMACHT PASSIEREN WIRD, WAS DIE ARMEE, TATSÄCHLICH, DIREKT GEGEN DIE USA WENDEN WIRD!

Habakuk 1, 11 prophezeit, dass Europas starker Mann eine GESINNUNGSWANDLUNG haben wird. Satan wird in seinen Verstand
eingreifen und diesen Mann kontrollieren! Dieses böse Geistwesen ist der Vater von Lügnern und war von Anfang an ein
Mörder (Johannes 8, 44). Er lügt ständig. Er hasst Menschen und hasst, was Gott tut – und er tut alles, um es zu zerstören!

Wenn Satan die Kontrolle über einen Anführer erlangt, der eine mächtige Armee kontrolliert, sollten wir besser genau
hinschauen! DAS SOLLTE EIN WIRKLICHER WECKRUF FÜR DIE GANZE WELT SEIN!

Leider mangelt es der Welt und den Medien an Dringlichkeit – genauso war es auch kurz vor dem Zweiten Weltkrieg.
Stattdessen leben wir weiter in unsern Sünden. Die Bibel offenbart, dass dieser starke Mann die Szene betreten wird, „wenn
die Frevler überhand nehmen“ (Daniel 8, 23). Haben wir jemals in einer gottloseren Gesellschaft gelebt als heute? Die Leute
schwelgen in unsäglichem Übel.

Aufgrund dieser Sünden wird Gott Satan erlauben, Kontrolle über diesen prophezeiten starken Führer zu erlangen. Gott
bestraft unsere Nationen, wenn wir nicht schnell bereuen. Es ist nicht mehr viel Zeit übrig!

Beachten Sie jedoch, wie die Prophezeiung in Daniel 8 mit einer guten Nachricht endet: „Und es wird ihm durch Betrug
gelingen und er [dieser europäische starke Mann] wird überheblich werden, und unerwartet wird er viele verderben und wird
sich auflehnen gegen den Fürsten aller Fürsten; ABER ER WIRD ZERBROCHEN WERDEN OHNE ZUTUN VON MENSCHENHAND.“ Der „Fürst
aller Fürsten“ bezieht sich auf Jesus Christus bei seinem zweiten Kommen! Dieser Mann wird sich gegen Christus erheben,
der ihn vor der ganzen Welt zerbrechen wird! Das sind wunderbare Neuigkeiten für alle!

Unsere Völker werden, so oder so, sehr bald lernen auf Gott zu schauen. Aber wir könnten eine Menge Leiden vermeiden,
wenn unsere Anführer und Völker die Botschaft Gottes beherzigen würden, solange noch Zeit bleibt. Gott sendet SEINEN

ENDGÜLTIGEN WECKRUF, könnte man sagen, damit Nationen oder Einzelperson bereuen!
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